

発生・発見日時		令和 4年 5月 19日	12時 00分頃
天 竜 川 左岸		(1.4 Km)	
左岸1.4km			
ブルーシートと土砂があり、その脇の藪の中に家庭ゴミが			
複数投棄されていました。そこから100m位南に行った所			
にも段ボールや家庭ごみが散乱していました。			
			
発生・発見日時		令和 4年 5月 19日	12時 00分頃
天 竜 川 左岸		(1 Km)	
左岸1km			
今日は南風が少し吹いていましたが河川も河口も穏やかで			
した。大型のダンプが多数停車していましたが防潮堤工事			
の関係ですかね？			
堤防の除草作業お疲れ様です。			
			
発生・発見日時		令和 4年 5月 19日	13時 00分頃
天 竜 川 右岸		(1 Km)	
右岸1km			

3月に報告させて頂いた物と一緒にわかりませんがトレー
ラーが置いてあります。ナンバープレートは付いてますが
曲げられていたので投棄されているのかもしれませんが。
その付近には直火の跡が2か所ほどありました。
草の上なので少し危険ですね。



発生・発見日時 令和 4年 5月 19日 13時 00分頃

天 竜 川 右岸 (1.6 Km)

右岸1.6km 遠州大橋橋脚部分

水位標示の上の落書きは特に駄目ですね。

橋脚には落書きが多く苦慮されていることと思います。



14:00頃 かささぎ大橋から見た河川

中州も見える位の水位で流れも穏やかです。



発生・発見日時 令和 4年 5月 19日 14時 30分頃

天 竜 川 左岸

昨今のキャンプブームの影響もあると思いますが、河川敷全域でテントやタープを張った方を良
く見かけるようになりました。多くの方は問題なく楽しんでいると思いますが、先の直火後や延

焼跡を見かける度に残念に思います。

直火禁止の看板も複数見かけました。数に限り

はあると思いますがテントを張りやすい所にも

看板を設置してみたらいかがでしょうか？

今年のゴールデンウィーク期間中もBBQ利用キャンプがあり、直火跡が見受けられました。引き続き、テントを張りやすい所へ看板を設置する等対策をして参ります。



左岸8km付近の直火禁止看板



左岸7km→

付近に案内看板はありませんでした。

発生・発見日時 令和 4年 5月 19日 15時 00分頃

天 竜 川 左右岸 全域

5月～7月の河川敷を綺麗な色で飾ってくれてはいますが厄介者ですよ。

何とか駆除出来ればよいのですが。



こっちはハルシャギクですかね？

似てますがあまり見かけなくなりました。



発生・発見日時 令和 4年 5月 30日 10時 00分頃

天 竜 川 左岸 (16-18Km)

浜北大橋から磐田天竜川グラウンドまでの間はいつもゴミが
少ない印象です。今日もラジコンを飛ばしている方がいたり
グラウンドで運動をしている人がいたりとても穏やかな感
じがしました。



この看板はラジコンの方達のも物ですかね？

河川敷の車が通れるか所の草の伸び方からあまり車が通って
いない様子が伺えます。
故に不法投棄も少ないのでしょうか。



左岸16km付近 磐田天竜川グラウンド南側

今日は非常に暖かく河川もとても穏やかでした。一部樹木が
伐採されていた個所があったのですが意図的なものですかね？



河川沿いの道の途中に家庭
ゴミが投棄されていました。

発生・発見日時 令和 4年 5月 30日 10時 30分頃

天 竜 川 左岸 (9.4 Km)

左岸9.4km付近 新天竜川橋高架下

橋梁管理者に看板設置をお願いします。

ここ最近ではゴミは減った印象ですが相変わらず直火の跡は良く見かけます。今日は木材を燃やし

た跡もありました。看板
が設置されている箇所では見られないので、やはり看板の設置は効果があるのだと思います。

